



DE LA CONTAMINACIÓN A LA REMEDIACIÓN

Las Salinas, un terreno con pasado Industrial

Por más de un siglo, Viña del Mar y el sector de Las Salinas fue utilizado para fines Industriales, lo que generó contaminación del suelo y agua. Las Salinas tuvo un **primer proceso de remediación, entre los años 2009 al 2013**, extrayendo 47.000 toneladas de suelo superficial contaminado.

En septiembre de este año iniciamos la fase final del saneamiento, a través de la **biorremediación**, proceso natural en el que los microorganismos presentes en el terreno e inocuos para la salud humana, degradan los contaminantes del suelo y el agua subterránea.

Visita nuestra página web y conoce más de nuestra historia y el proceso de biorremediación.



La comunidad participa y monitorea la biorremediación

El 3 de octubre iniciamos el **Plan de Monitoreo Participativo**, a través del cual representantes de la comunidad de Viña del Mar podrán velar por el cumplimiento de las Variables Ambientales Relevantes del proceso de biorremediación del terreno Las Salinas.

Mantente informado a través de nuestra web en la sección Programa de Comunidad Informada

Las Salinas recorre el territorio

El 5 de octubre visitamos el Condominio Puerto Pacífico para conversar con los vecinos y vecinas sobre biorremediación y el impacto positivo de este proyecto. Escuchamos sus inquietudes y resolvimos las dudas que tiene la comunidad.

¿Te gustaría que visitemos tu comunidad?
Escríbenos a comunidades@lassalinas.cl o contáctanos al +56 9 3913 9943



RUIDO



OLORES



AIRE



PAISAJE



TRANSPORTE

**ESTAMOS COMPROMETIDOS CON EL MEDIOAMBIENTE Y LA COMUNIDAD**

En Las Salinas, queremos construir una ciudad que respete y valore el medio ambiente y promueva el bienestar de las personas. Por ello, para el proceso de remediación del terreno, hemos establecido medidas de control sobre posibles emisiones, siempre enfocados en cuidar el entorno natural y social. Estas variables son monitoreadas continuamente por entidades especializadas y reportadas a la autoridad ambiental.

**¿QUÉ ESTAMOS HACIENDO AHORA?**

El proceso de bioremediación del terreno conlleva etapas de **construcción y preparación** para la instalación de las biopilas. Actualmente estamos habilitando el terreno y queremos informarte sobre la fase de la construcción.

¿Qué actividades que hemos realizado en terreno?

- Instalación de ingeniería de detalle
- Instalación de faenas.
- Mejoramiento de las vías de circulación, con continuidad en noviembre

Infórmate y resuelve tus dudas a través de nuestras redes sociales @somoslassalinas

¿Sabías qué LS tiene especial cuidado con la flora y fauna?

En Las Salinas hemos abordado el rescate de fauna terrestre de baja movilidad con el apoyo de la Fundación de Ñamku y la prospección de eventuales nidos activos en el terreno a través de Parque Safari, velando así, por el bienestar de todos los seres vivos de Las Salinas.

**¿Qué nos trae noviembre?**

Recorremos la ciudad y abrimos nuestras puertas a la comunidad

Seguimos recorriendo la ciudad de Viña del Mar, y la próxima versión de "Las Salinas En Terreno, será en la Meseta Coraceros. ¿Quieres que visitemos tu comunidad? ¡Escríbenos en nuestras redes!

¡Las Salinas aVanza! Estas son las actividades de construcción del mes:

- Hincado de vigas H
- Instalación cierre perimetral
- Remoción de Infraestructura del Paño Sur

¡Visítanos en Las Salinas! El último jueves de cada mes, abrimos nuestras puertas a la comunidad. Visítanos el jueves 28 de noviembre a las 10:00 horas en Av. Jorge Montt 2300. ¡Te esperamos!

Síguenos y entérate de todas nuestras acciones

